



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	27/07/2022	LEGISLATIVO

Comienza parlamento abierto sin especialistas, ni funcionarios de alto nivel

Sin especialistas, ni funcionarios de alto nivel y con la presencia de PAN, PRI y MC, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados inauguró los foros en parlamento abierto de la reforma electoral. En un acto desangelado, con el No de la oposición a aprobar la iniciativa presidencial y sin la asistencia del presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, se dio por inaugurado el primer foro titulado Integración de ayuntamientos municipales y alcaldías de la Ciudad de México.

https://drive.google.com/file/d/1zA008itQa2HV_CgzDsYb5ldQ9xhZ0itk/view